

# WARTA

## Berita Gembira, KONI Barru Segera Realisasikan Bonus Atlit dan Cabor Peraih Medali

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Jan 19, 2023 - 07:21



*Ketua KONI Kabupaten Barru, H. Abdul Muttalib Kadir saat memimpin rapat penyusunan anggaran biaya tahun anggaran 2023*

BARRU- Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) kabupaten Barru akan segera merealisasikan Bonus Atlit dan Bonus Cabor Peraih Medali PorProv Sulsel XVII Sinjai-Bulukumba.

Hal ini terungkap saat penyusunan rencana anggaran biaya tahun 2023 di Sekretariat KONI Barru Jl. A.P. Pettarani Rabu malam, (18/1/2023).



Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang memimpin langsung rapat koordinasi awal tahun ini, menyebut untuk tahun 2023 ini, apresiasi bagi peraih medali tidak hanya bagi atlit tapi juga pengurus Cabornya.

"Alhamdulillah, kita sudah menyusun kerangka anggaran biaya sesuai pagu anggaran yang menjadi dana hibah Pemda Barru untuk KONI Barru, Insy Allah bukan hanya atlit tapi juga Cabor kita siapkan bonusnya, dan khusus untuk emas, nilainya sebesar sepuluh juta bagi atlit dan tiga juta bagi Cabornya, permedali," sebut Thalib Kadir.

Dirinya mengurai bahwa medali perak dan perunggu bagi atlit dan Cabornya juga telah disusun dalam perencanaan anggaran yang diharapkan dapat diserahkan oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si dalam rangkaian Hari Jadi Barru ke-63, bulan Februari mendatang.

"Tahun ini, anggaran KONI Barru yang telah ditetapkan sebagai Dana Hibah 2023, lebih dari 55 Persen memprioritaskan untuk Bonus Medali dan Bantuan bagi Cabor, sisanya baru kita sisihkan untuk operasional dan kesekretariatan, kita dahulukan beri reward bagi patriot olahraga yang telah berjuang di Porprov Sulsel kemarin," tambahnya.



Pengurus KONI Barru sendiri mentaktisi efisiensi anggaran dengan pembahasan secara terbuka dengan mengevaluasi serta membahas seksama titik strategis dan Cabor Unggulan untuk efektivitasnya.

Strategi lainnya adalah dengan mengupayakan penguatan Cabor Unggulan dalam mencetak bakat termasuk strategi menemukan Bapak Asuh dari kalangan Pengusaha dan Dermawan.

Terlihat kedewasaan para pengurus yang hadir lengkap berdiskusi dalam mewujudkan Visi Berbakat, Berkarakter, dan Berprestasi, seperti Rapat KONI Barru sebelumnya yang mengutamakan kebersamaan meski terlihat santai dan penuh canda.

(Ahkam/Humas KONI Barru)